



原宿系CANDYショップ！ CANDY A☆GO☆GO心齋橋店が 大丸『心齋橋161』1Fに、ついに上陸！

株式会社CANDY・A・GO・GO（代表取締役：落合 琢、本社：東京都渋谷区）は、2016年4月21日（木）、大阪府中央区心齋橋筋 大丸『心齋橋161』1階に原宿系CANDYショップ「CANDY A☆GO☆GO心齋橋店」がオープンいたします。原宿系CANDYショップとは、ピンクのコスチュームを着たスタッフが、世界中のカワイイを散りばめた非日常空間で色とりどりのPOPでキュートなキャンディーやグミを量り売りし『KAWAII』を強力発信するCANDYショップです。同社が展開するオリジナルハートロリーポップは、ファッションアイコンとして原宿で大人気の商品です。世界中から観光客が訪れる原宿では、ロリーポップを持って自撮りやプリクラを楽しむ若者も多く、スタッフと記念撮影をする観光客も多数。現在は、原宿新名所のひとつになっています。

新たにオープンする心齋橋店ではパステルカラーでコーディネートされた非日常空間を演出し、更にユニークな企画も準備しておりますので乞うご期待ください。



4月23日（土）には「CANDYA☆GO☆GO心齋橋店」にて「外務省認定カワイイ大使！木村優 × CANDY A☆GO☆GO心齋橋店コラボイベント」を開催いたします。

当日は、2009年から外務省任命のポップカルチャー発信使『カワイイ大使』を務める「世界で一番ピンクなクリエイター」木村優さんが「CANDYA☆GO☆GO心齋橋店」の1日店長を務めるほか、木村優さんがプロデュースするファッションブランドとのコラボレーションによりさらにパワーアップした「カワイイ！」を発信いたします。

【株式会社キャンディーアゴゴー について】

これまで関東圏を中心に、世界のお菓子を量り売りするキャンディーショップを展開。2013年開店の原宿竹下通り店は世界中のカワイイを散りばめた非日常空間で、ピンクのコスチュームを着た店員が販売する日本初の原宿系キャンディーショップとして注目を集め、多くのアーティストやアパレルブランドとのコラボレーションを実施。テレビや女性誌を中心に紹介多数。

また、「オトナの女性が喜ぶかわいい」がコンセプトの「Candy Buffet」では、ウェディング・イベント・パーティー、雑誌撮影等、さまざまなシーンでご支持をいただいております。

「CANDY A☆GO☆GO」は、小さなお子さんが『たまごぼーろ』を買ってもらうような出会いから、原宿で『ハートロリポップ』を片手に自撮りする学生時代、結婚式では『Candy Buffet』、出産前には『Baby Shower』で…と、人生を通じハッピーな瞬間を「カワイイ」で彩れるキャンディーショップを目指しております。



- 公式サイト： <http://candyagogo.com>
- 公式Twitter： https://twitter.com/CANDYAGOGO_

★.o〇o.★.o〇o.★.o〇o.★. **本件に関するお問い合わせ先** .★.o〇o.★.o〇o.★.o〇o.★

株式会社CANDY・A・GO・GO

担当：中島

電話：03-5413-4552

Email：info@candyagogo.com